
CITTA’  DI  TORINO

CIRCOSCRIZIONE 7

DOC. N.  154         ORDINE DEL GIORNO

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

IL    14    DICEMBRE     2011    –   ORE    19,30

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so  Vercelli n. 15, con
convocazione ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale del quartiere 7 del quale fanno parte i Signori:

ALESSI Patrizia CASSETTA Fabio FIORITO Caterina
ANTONACCI Maria Luigia CREMONINI Valentina LAPOLLA Massimo Maria
AUSILIO Ernesto CRISPO Michele MOISO Daniele
BERARDINELLI Diletta CUSANNO Alessandro PASTORE Michele Paolo
BERGHELLI Michele D’APICE Ferdinando POERIO Francesco
BOSOTTO Gianluca DEMARIA Francesco POMERO Enrico
BRASCHI Massimo DERI Gian Luca ROMANO Roberto
CALLERI Massimo DURANTE Emanuele VERSACI Fabio
CAMMARATA Giuseppe

di cui risultano assenti i Consiglieri BERGHELLI - BOSOTTO

in totale con il Presidente n. 23   Consiglieri presenti.

con la Presidenza di :  Dr.  Emanuele DURANTE

e con l’assistenza  del Segretario:  Dr.ssa Patrizia SCAGLIA

ha  adottato in

SEDUTA PUBBLICA

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno:

C. 7  –  REVISIONE ILLUMINAZIONE CORSO GIULIO CESARE  NEL TRATTO PONTE
MOSCA-CORSO NOVARA.  ORDINE DEL GIORNO.



IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

PRESO ATTO
Che i cittadini di Aurora da tanto tempo segnalano problemi legati all’insicurezza nel Corso Giulio
Cesare

PREMESSO
Che sono state raccolte dai residenti e commercianti della zona 2.564 firme dove tra l’altro
chiedevano più illuminazione di questo tratto, erano anche state consegnate anche al Sindaco S.
Chiamparino il 7 dicembre 2007

CONSIDERATO INOLTRE
Che il 21 novembre 2011 un gruppo di cittadini ha consegnato al Sindaco on. P. Fassino un
documento sulle criticità di Aurora, dove viene anche descritta la scarsa illuminazione del Corso
Giulio Cesare da Ponte Mosca a Corso Novara

IMPEGNA
Il Presidente a prendere in considerazione quanto richiesto dai cittadini e dall’Associazione
Commercianti e farsi promotore presso il Comune di tale richiesta per vedere di trovare una
soluzione.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i Consiglieri: Berardinelli, Cremonini,
Romano.

Il Presidente dichiara approvato l’ordine del giorno con il seguente risultato:

Presenti e votanti :  n.  20
Voti favorevoli : n.  20


